



"...aparte de un conocimiento explícito de la crisis española, han dedicado un espacio largo al con

· **No me he encontrado el sonsonete de la "madre patria",**

{iframe width=480 height=360} http://www.casalguayaquil.com/media/links/pilar_rahola.htm {/iframe}

Reconozco que me ha sorprendido. Tal vez porque llevo tres días hablando de Cataluña. La cuestión no tiene mucho rebote, por más que la dependencia de un Estado

Tomado de La Vanguardia. Para ver el link original por favor haga clic en [original](#).